

Braccio, Nadia

De: Jean-Francois Samray [jfsamray@aqper.com]
Envoyé: 22 février 2017 11:40
À: Greffe; Méthé, Pierre
Objet: AQPER-Engagement no2- US Social Cost of Carbon
Pièces jointes: sc_co2_tsd_august_2016 support committee Social cost of CARBON EPA.pdf; scc-fact-sheet EPA Social cost of carbon.pdf; Social cost of carbon addendum_to_sc-ghg_tsd_august_2016.pdf

Madame, Monsieur

Conformément à l'engagement pris plus tôt ce matin, veuillez trouver, ci-joint, les informations relatives au coût social du carbone.

Le site de l'EPA (du moins encore au moment où je vous écris ces lignes) comporte plus d'informations et d'hyperliens.

Espérant le tout conforme à vos attentes, je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments distingués.



Jean-François Samray, EMBA
Président-directeur général
807- 276 Saint-Jacques
Montréal, QC H2Y 1N3
Canada
T +1 (514) 281-3131, 113
M +1 (514) 347-3755
jfsamray@aqper.com
www.aqper.com

AVIS Le présent message n'est destiné qu'à la personne ou à l'entité à qui il est adressé et peut contenir des renseignements de nature privilégiée et confidentielle. Si le lecteur du présent message n'est pas le destinataire prévu ou encore la personne chargée de remettre ce message au destinataire prévu, veuillez nous en aviser immédiatement. Toute diffusion, distribution ou reproduction des renseignements contenus dans ce message ou des documents qui lui sont joints est strictement interdite.

NOTICE This message is intended only for the use of the individual or entity to which it is addressed and may contain information that is privileged and confidential. If the reader of this message is not the intended recipient or the person responsible for delivering the message to the intended recipient, please notify us immediately. Any disclosure, distribution or copying of this message or the information contained herein or attached hereto is strictly prohibited